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本报讯 渊记者 奚望丞 实习生 李 红冤12月 24日袁长城铝召开了安
全工作会议袁部署了冬季及野双节冶期间安全消防大检查工作遥 长城铝副经
理孟若志出席了会议遥 各单位主管安全的人员参加了会议遥

会议传达了国家尧 中铝公司和长城铝关于安全生产工作的文件精神袁
对长城铝今年的安全生产工作进行了总结袁安排部署了明年的安全生产工
作遥
孟若志对今年各单位的安全工作给予了充分肯定袁 同时对下一步安全

生产工作提出了要求院一尧认真总结 2008年各单位整体安全工作袁并合理计
划 2009年安全工作目标遥 二尧各单位负责安全消防工作人员的责任心和管
理水平要随着管理的升级不断提高袁推动公司安全工作跃上新台阶遥 三尧各
单位领导要深入一线自查自找不安全因素袁及时发现整改隐患袁使安全工作
不留死角袁不留隐患遥 四尧强化公司整体安全意识袁坚决杜绝习惯性违章作
业遥 五尧要实行安全问责制遥 六尧要认真做好野三大体系冶复审换证工作遥

简 明 新 闻

本报讯 渊记者 李建鸣 实习
生 李 红冤12月 23日袁 公司纪委
召开了 2009年纪检监察工作思路
研讨会遥两公司各二级单位纪委书
记尧纪检监察人员参加了会议遥 公
司党委副书记尧纪委书记崔平出席
会议并作了重要讲话遥

会上袁各单位纪检监察负责人分别汇
报了 2008年纪检监察工作开展的整体情
况遥 并结合本单位实际袁围绕如何在企业
发展中发挥纪检监察作用袁 提出了 2009
年纪检监察工作思路遥

崔平在讲话中对各单位在 2008年所
做的纪检监察工作给予了肯定遥他认为公

司纪检监察工作主要取得了四个方面的
成绩院一是廉洁文化野进班子尧进厂区尧进
岗位尧进家庭冶活动深入推进遥二是惩防体
系建设稳步推进袁廉洁从业评价试点工作
进一步深入遥三是加强了对权力运行的制
约监督遥四是围绕中心袁突出重点袁效能监
察成效明显遥

崔平在会上提出了 2009年纪检监察

工作的目标院建立以廉洁文化野四进冶为重
点的反腐倡廉教育体系袁 使反腐倡廉宣传
教育格局更加稳定曰 建立以 野三重一大冶
为重点的内控机制和风险管理体系袁 使制
度更加健全曰 建立以领导人员廉洁从业评
价为重点的考核体系袁 使监督制约机制更
加规范曰 建立以查办案件为重点的责任追
究机制袁 进一步增强惩治和预防腐败能

力曰 加强纪检监察队伍建设袁
使反腐倡廉领导体制和工作机
制更加完善遥 最后袁 他要求
2009年要着力做好五个方面的
工作院 一尧 深入学习实践科学
发展观袁 突出抓好惩防体系建

设和领导人员廉洁从业遥 二尧 加强领导人
员作风建设袁 深入推进党风党纪教育和廉
洁文化建设遥 三尧 以制度建设为根本袁 加
强对权力行使的监督制约袁 保持查办案件
的工作力度遥 四尧 加强效能监察袁 更好地
服务于生产经营中心任务遥 五尧 加强自身
建设袁 不断提高纪检监察队伍的能力素质
和工作水平遥

公司纪委召开思路研讨会

本报讯 渊记者 赵 敏 实习生 王 艳冤12月 22日袁
国务院安委会第五督查组组长尧 国土资源部副部长汪民
带领由国家安监总局尧国家环境保护部尧国土资源部等相
关人员组成的督查组到河南分公司督查了安全生产工
作遥河南省安全生产监督管理局局长张国辉尧国土资源厅
副厅长郭公民袁郑州市副市长孙金献尧市长助理楚保国尧
安监局局长李书良袁上街区委书记周春晖尧代区长戴春枝
等领导陪同督查遥

中铝郑州企业两公司领导王熙慧尧王立建尧崔平尧江
新民尧刘保正袁河南分公司总经理助理鲍宇尧副总工程师
宗钢袁以及相关部室负责人参加了汇报会遥

汇报会上袁 河南分公司总经理王熙慧对督查组一行到

河南分公司督查安全工作表示了热烈欢迎袁对国土资源部尧
国家安监总局以及省市政府尧 安监局等有关部门长期以来
对河南分公司的关心和支持表示了衷心感谢浴 他向督查组
一行简要汇报了河南分公司的概况及近年来的发展情况遥
河南分公司副总经理江新民向督查组一行详细汇报了河南
分公司事故隐患排查与整改工作尧安全生产野百日督查冶工
作尧尾矿库安全管理工作和加强安全基础管理工作的举措袁
以及 2009年安全工作思路及措施遥河南分公司副总经理刘
保正汇报了第五赤泥库项目的选址尧用地等情况遥

随后袁在王熙慧尧王立建尧江新民尧刘保正等领导的陪同
下袁督查组一行先后深入到河南分公司国家校准实验室尧第
四赤泥库尧第五赤泥库选址等地进行了现场安全督查遥

看到河南分公司扎实的安全生产管理工作和采取的
有效措施袁汪民给予了高度评价遥 他说袁河南分公司深入
贯彻落实党中央和国务院安全生产工作的方针政策袁坚
持党政工团齐抓共管袁 创新了 野缺陷管理冶尧野安全确认
制冶尧野一句话岗位规范冶尧野安全亲情寄语冶等新方法袁安全
生产工作扎实有效袁取得了显著成绩遥 同时袁河南分公司
严格落实国家尾矿库安全管理规定袁 扎实做好了停用尾
矿库的复垦工作袁保证了在用尾矿库的安全稳定运行袁较
好地发挥了中央企业在安全生产方面的模范带头作用遥
他希望河南分公司各级管理者要时刻绷紧安全弦袁 以如
履薄冰的态度袁 坚持全方位尧 全过程地做好安全生产工
作袁努力实现本质安全袁促进企业健康快速稳定发展遥

国务院安委会第五督查组

到河南分公司督查安全工作

本报讯 渊记者 许 拓 通讯员 马义林冤 12 月 20日袁长城铝经理
曾庆猛就后勤改革中的暖气收费问题袁到后勤服务管理中心进行了调研遥

后勤服务管理中心主任魏自帅就后勤服务管理中心在暖气收费改革
方面所做的工作及在收费过程中可能遇到的问题向曾庆猛进行了汇报遥
听取汇报后袁曾庆猛向周末依然在开展工作的人员表示了慰问遥 他指

出袁中铝郑州企业是一个拥有 50年历史的老国有企业袁历史遗留问题多袁
在后勤改革过程中必然会遇到这样那样的问题袁改革难度也很大遥 但后勤
制度改革关系到中铝郑州企业广大职渊员冤工的切身利益袁同时也为下一步
国有企业转换机制提供了有利条件遥 因此袁他要求各相关单位在年底前必
须要彻底完成中铝郑州企业的后勤改革工作遥他希望后勤服务管理中心的
职工能够从维护中铝郑州企业大局稳定的前提出发袁在落实上下更大的工
夫袁对职渊员冤工供暖情况进行认真的调查袁保证为职渊员冤工提供优质服务遥
通过认真尧细致的工作袁把问题解决在基层袁把后勤改革工作做好遥

又讯 渊通讯员 安志伟冤12月 24日袁长城铝经理曾庆猛带领人事部尧
财务部尧计划部等部室领导到总医院进行了调研遥

调研中袁曾庆猛认真听取了总医院领导的汇报袁对医疗保险制度改革
后医院改革改制工作进行了研讨遥长城铝有关职能部室领导对总医院改革
改制工作提出了好的思路和建议遥

曾庆猛要求相关部门人员要积极与省尧市相关部门多沟通遥总医院要不
等不靠袁做好改革改制的准备工作袁在改革改制中继续做好中铝郑州企业职
渊员冤工的医疗保障工作袁调动广大职渊员冤工的积极性袁为企业的持续健康发
展作出更大的贡献遥

本报讯 渊记者 许 拓 实习生 高建华冤12
月 24日袁由中铝公司党组成员尧副总经理任旭东率
领的调研组到河南调研中铝在豫企业的生产经营
情况遥 中铝郑州企业领导王熙慧尧吕振树尧王立建尧
姜小凯尧曾庆猛袁郑州研究院党委书记陈建华以及
洛铜集团尧 河南铝业等企业领导参加了调研汇报
会遥

会上袁中铝郑州企业领导王熙慧尧吕振树尧王立
建尧姜小凯尧曾庆猛分别就 150万吨选矿厂建设尧自
备电厂建设尧河南铝土矿资源储备尧矿山建设尧企业
医保尧稳定等方面工作向调研组进行了汇报遥 其他
企业领导也就各自企业的生产经营情况及面临的
问题向调研组进行了汇报遥

听取汇报后袁任旭东对各企业实施弹性生产组
织方案以来所做的工作表示了肯定遥他说袁党中央尧
国务院针对此次经济危机及时出台了保经济尧促发
展的有力措施袁各企业要认真思考如何结合自身的
情况袁制订出有效的措施来应对此次经济危机遥 他
表示袁近年来袁中铝公司通过不断的发展袁自身实力
有了很大提高袁同时又有一支成熟的尧有经验的干
部尧职渊员冤工队伍袁我们有理由尧有信心看到光明的
未来和前景遥

针对下一阶段的工作袁任旭东提出了具体要求院
一尧针对当前形势袁保持清醒的头脑袁做好充分准备袁
迎接挑战遥 各企业要充分发挥国有企业强大的凝聚
力尧向心力袁组织调动起广大干部尧职渊员冤工的积极
性袁增强领导班子尧干部队伍尧职渊员冤工战胜困难的信
心袁做好长期应对困难的准备遥 二尧要把降本增利尧控
制成本作为中心工作遥 各企业要谋定而思动袁细算经
济账袁算好综合账袁在算账的基础上分析我们目前面
临的主要矛盾和矛盾的主要方面袁抓住重点袁开展工
作遥 三尧全体动员袁把压力传递给广大职渊员冤工的同
时袁也要把信心传递给每一名职渊员冤工遥 党政工团要
积极发挥作用袁调动各方面的积极性袁切实做到发现
典型尧宣传典型袁并积极主动地争取各方面的支持袁制
订应对各种问题的应急预案袁切实做好稳定工作遥

最后袁他强调指出院各单位要坚定信心袁坚持总
部的发展战略不动摇曰迎难而上袁苦练内功袁坚持打
造企业核心竞争力不动摇曰抢抓机遇袁深化改革袁坚
持科学发展道路不动
摇遥 从而带领广大职
渊员冤工共克时艰遥

同 舟 共 济 勇 挑 重 担 共 渡 难 关
阴 建设公司经理 魏西明

当前袁企业生产经营形势面临着异常严峻的考验袁
野寒冬冶来临遥企业有困难袁我们怎么办钥答案只有一个袁
那就是坚信多难可以兴邦袁亦可以兴企袁只有与企业同
呼吸尧共命运袁在困难和挑战面前不屈不挠袁勇挑重担袁
奋力前行袁以实际行动为企业分忧袁坚决打赢挖潜增效
攻坚战袁确保企业渡过野寒冬冶袁迎来新的生机袁创造更
加美好的未来遥 作为承担着项目建设重任的建设公司袁
应当着力做好以下五个方面的工作院

一是认清形势袁明确任务遥 通过层层召开动员大会袁
深入开展形势任务教育袁牢固树立危机意识尧竞争意识尧
大局意识袁进一步加强对服务主业和配套主业的思考袁把
思想统一到贯彻中铝公司挖潜增效尧 控亏增盈会议精神
上来袁把工作干劲体现到各项工作中去袁动员全体干部职
工变压力为动力袁团结一致袁振奋精神袁共渡难关遥

二是抓好生产经营工作遥 我们将始终恪守野质量立
业袁服务为本袁诚信至上袁铸造品牌冶的宗旨袁积极采取
一切有效措施克服困难袁抓好施工组织和项目运作袁确

保河南分公司 150万吨选矿厂尧中压蒸汽管道尧1850悬
浮焙烧炉大修尧电力增容等项目按期投用袁为河南分公
司降本增利作贡献遥 组织好长城铝水泥厂余热发电项
目建设袁争取早日建成投产见效益遥 同时还要抓紧抓好
海德鲁项目产品制作和发货工作袁与外商加强合作袁拓
展生存发展空间遥

三是努力防范经营风险遥 做好应收货款的回收袁加
快资金回笼袁 抓住当前原材物料市场价格出现拐点并
开始下行的有利时机袁努力降低采购成本遥 要对金融市
场进行有效分析和正确判断袁降低汇率风险袁在市场开
发方面统筹考虑袁做到有所为袁有所不为遥

四是加强经营管理,实现挖潜增效遥牢固树立过野紧
日子冶尧野苦日子冶的思想袁野开源冶与野节流冶并举袁围绕降
低成本和增加效益袁切实把好费用支出关袁努力压缩非
生产性开支袁 封存非生产性用
车袁减少劳务用工遥 进一步深化
劳动竞赛尧合理化建议尧小改小

革尧修旧利废等活动袁从节约一滴水尧一度电尧一滴油尧
一张纸做起袁向一个百分点要效益袁千方百计降低施工
成本袁提高经营管理效率遥

五是确保安全稳定遥 以落实好长城铝党委应对当
前严峻形势提出的 野八项措施冶 为重点袁 坚持领导干
部联系点制度袁 充分发挥党政工团凝心聚力的作用袁
及时把握职工的思想动态袁 解疑释惑袁 把消极因素消
除在萌芽状态遥 要解决好职工关心的热点难点问题袁
切实为职工办实事袁 办好事袁 保持职工队伍稳定袁 确
保思想不散袁 队伍不乱袁 干劲不减遥

艰难困苦,玉汝于成遥 相信袁有上级的正确领导袁有
兄弟单位的鼎力支持袁有广大干部职工的共同努力袁我
们一定能够抵御并战胜这场野寒冬冶袁为企业的生存与
发展作出我们应有的贡献遥

本报讯 渊实习生 李 红冤在野双节冶即将到
来之际袁 为认真落实领导人员廉洁从业的各项
规定袁更好地维护中铝郑州企业两公司职渊员冤
工的切身利益袁 营造和谐稳定的企业环境袁12
月 22 日袁公司纪委下发了关于叶2009 年元旦尧
春节期间加强反腐倡廉工作袁 关心和解决职
渊员冤工切身利益问题的通知曳遥通知要求院一尧加
强宣传教育袁增强领导人员廉洁从业意识遥 二尧
提倡勤俭节约袁坚决制止奢侈浪费行为遥 三尧转
变工作作风袁认真解决职渊员冤工切身利益问题遥
四尧强化监督检查袁确保节日期间党风建设和反
腐倡廉工作落到实处遥

公司纪委要求加强野双节冶
期间党风廉政建设工作

本报讯 渊记者 许 拓冤12月 22日袁
公司党委召开了二届四次全体 渊扩大冤
会议, 总结了 2008年公司党委工作袁 安
排部署了 2009年党委的各项工作任务遥
公司党委常委王立建尧 王熙慧尧 曾庆猛尧

崔平尧 孟若志以及党委委员和各二级单
位党委书记参加了会议遥

会议由公司党委副书记崔平主持遥
会上袁 他宣读了 叶公司党委 2009年工作
要点 渊讨论稿冤曳遥

经过讨论后袁 公司党委全体委员用
举手表决的方式一致通过了 叶公司党委
2009年工作要点 渊讨论稿冤曳遥 明年党委
的主要工作是院 学习实践科学发展观袁努
力实现两公司又好又快发展曰不断增强党

建工作活力和实效袁
永葆党的先进性曰加
强宣传思想工作和企
业文化建设袁 努力营
造企业和谐发展的良
好氛围曰 充分发挥群
团组织作用袁 凝心聚
力共挑重担遥

公司党委书记王
立建在会上全面总结
了 2008 年公司党委
的工作 遥 他指出 袁
2008年袁 公司党委认
真学习贯彻党的十七
大和中铝公司重要会
议精神袁 牢固树立科
学发展观袁 以两公司
生产经营为中心袁 以
加强党的先进性建设
为主线袁 以深化 野四
好冶 领导班子创建和
野三比一创冶 活动为
重点袁 以迎接建厂五
十周年为抓手袁 以构
建和谐促进发展为目

标袁 不断增强了党建工作的活力和实效遥
针对 2009年党委工作任务袁 王立建

要求各级党组织要重点做好三方面的工
作遥 一尧 以学习实践科学发展观活动为
契机袁 全体动员袁 坚定信心袁 坚决打赢
挖潜增效尧 控亏增盈攻坚战遥 根据中铝
公司党组的部署袁 切实解决影响和制约
企业科学发展的突出问题和职 渊员冤 工
关心的现实问题遥 二尧 抓班子带队伍袁
确保廉洁从业遥 各级管理者要强化与提
升执行力袁 对公司确定的分解指标要不
松口尧 不松劲尧 不松手袁 不折不扣地完
成遥 三尧 严格落实稳定工作责任制袁 确
保两公司大局稳定遥 努力把维护稳定工
作抓好尧 抓细尧 抓实袁 确保改革发展稳
定大局袁 为两公司全面完成明年各项工
作任务提供良好的环境遥 王立建强调指
出袁 各级党委要密切联系广大职 渊员冤
工袁 把当前企业所面临的严峻形势向广
大职 渊员冤 工作出深刻的分析和讲解袁
帮助广大职 渊员冤 工认清形势袁 明确任
务遥

崔平最后要求各级党组织要认真贯
彻落实此次会议精神袁 同时要组织学习
王立建在党委二届四次全体 渊扩大冤 会
议上的讲话精神袁 面对当前严峻的生产
经营形势袁 进一步统一思想袁 坚定信心袁
群策群力袁 共渡难关袁 为两公司持续稳
定和谐发展作出新的更大的贡献遥

左图为大会现场遥

任
旭
东
在
中
铝
河
南
企
业
调
研
时
要
求

坚
定
信
心

共
克
时
艰

公司党委召开二届四次全体渊扩大冤会议

曾庆猛到后勤尧总医院调研

长 城 铝 召 开 安 全 工 作 会 议

日前袁国家安全生产监督管理总局政法局尧中华全国总工会劳
动保护部和中国安全生产协会联合下文袁公布了 2008年野生产安
全事故隐患排查治理知识竞赛冶获奖名单遥 中国长城铝业公司喜获
活动组织奖遥


